

Segunda División | Semana del Voluntariado Deportivo en Gijón



Por la izquierda, Sara Lolo, Ángela Pumariaga, Beatriz Fernández, María Yenes y Eva Marlín, ayer, en la jornada de mujer y deporte. | Ángel González

«El 56% del voluntariado es realizado por las mujeres»

«La pandemia ayudó a fomentar la participación entre los que no lo hacían», afirma la Plataforma del Voluntariado de España

Ángel Cabranes
Gijón

«El 8,2% de la población en España realiza voluntariado. Estamos hablando de unos 3,3 millones de personas». Beatriz Cedena, una de las responsables de la Plataforma del Voluntariado de España, com-

parte uno de los datos del estudio realizado en 2022 por un colectivo que forma parte de la organización de la Semana de Voluntariado Deportivo, cuya tercera edición tiene Gijón como sede y a la Fundación del Sporting como uno de sus promotores. Números que tienen su acento en el género femenino, ya

que «el 56% del voluntariado es realizado por mujeres». La mujer en el deporte fue uno de los temas sobre los que giró la jornada de ayer realizada en El Molinón.

«Dentro de los diez ámbitos del voluntariado (social, cultural, deportivo, ocio y tiempo libre...), hay distinción clara entre aquellos en

los que predomina la mujer y en los que lo hace el hombre. En el ámbito deportivo, los hombres duplican presencia. Las mujeres, en cambio, se centran en el cuidado en el ámbito socio sanitario. Hay diferencias claves e importantes que hay que trabajar para tratar de igualar esos datos», detalla Beatriz Cedena. El

estudio realizado por la Plataforma del Voluntariado de España deja también otros datos preocupantes, como el hecho de que Asturias está a la cola en el balance entre población y número de personas que ejercen el voluntariado entre todas las comunidades autónomas de España. Murcia, Baleares y Navarra son las que tienen un mayor índice de colaboración. El Principado, sin embargo, comparte las últimas plazas con Castilla La Mancha, Castilla y León y Extremadura.

En todo caso, Beatriz Cedena enfatiza en dinámicas tan positivas como el crecimiento en participación de los últimos años, en los que «hemos detectado un ascenso de en torno a 80.000 personas». La pandemia fue uno de los puntos de inflexión. «En algunos casos dificultó su desarrollo, pero luego fue un aspecto a fomentar la participación de los que anteriormente no lo hacían», amplía.

La Plataforma Voluntariado de España ve oportunidades como la semana que se está viviendo en Gijón, y anteriormente se desarrolló con Real Sociedad y Huesca, como un gran altavoz para visibilizar el trabajo que realizan. «No entendemos otra forma de trabajo que no sea en red. También es importante otro tipo de alianzas que se alejan de nuestro trabajo diario como Fundación LaLiga y la Fundación del Sporting. Fomentar juntos programas de voluntariado y de calidad», subraya.

Beatriz Cedena también anima a sumar a aquellos que han descubierto las muchas posibilidades de colaborar a través de los actos realizados junto al Sporting. «Nuestra directora lo comentó hace unos días, si no haces voluntariado no pasa nada, pero si lo haces puedes cambiar muchas cosas. Es una forma de participar muy potente, que independientemente de las motivaciones que llevan a ello también te aportan a nivel personal. Beneficia a las personas y beneficia nuestro entorno», concluye.

El deporte gijonés, en El Molinón

Á. C.
Gijón

El deporte gijonés estuvo ampliamente representado durante la jornada de ayer de la Semana del Voluntariado Deportivo organizada por la Fundación LaLiga, la Plataforma del Voluntariado de España y la Fundación del Sporting. En las mesas redondas dedicadas a la mujer en el deporte y la salud mental, realizadas en El Molinón, estuvieron presentes, bien como ponentes o invitadas, figuras como Ángela Pumariaga, primera teniente de Alcaldesa y oro olímpico;

Natasha Lee, entrenadora del Telecable Hockey; Sara Lolo, capitana del Telecable Hockey; Nayla de Andrés, jugadora del Motive.co de balonmano; Ángeles García, Geles, una de las mujeres que más han impulsado el voleibol en Gijón; María Yenes, exjugadora del Sporting y vicepresidenta de la Federación Asturiana de Fútbol; María Gómez, jugadora del Sporting, de Fútbol o Emilio González Nosti, psicólogo de Federación Española de Fútbol. También rostros como la emprendedora Beatriz Fernández o la psicóloga Eva Marlín, entre otros muchos.



Por la izquierda, Natasha Lee, Emilio González Nosti, Nayla de Andrés y Diego Fuertes. | Ángel González

Fútbol andarán para la jornada final

Á. C.
Gijón

La Semana del Voluntariado Deportivo finaliza en la jornada de hoy con la presentación del Fútbol andarán, una actividad impulsada desde la Fundación del Sporting junto al Club Deportivo Montevil y dirigida a la práctica del fútbol a mayores de 50 años. Se busca fomentar, entre otras cosas, la práctica deportiva y los hábitos saludables. La presentación será a las 11.30 horas, en el Antiguo Instituto.